



## Diputados y senadores proponen impulsar diálogo por la seguridad en México

La Segunda Comisión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, acordó impulsar un exhorto para que a través de las Juntas de Coordinación Política de la Cámara de Diputados y del Senado se convoque a un diálogo nacional para abordar el tema de la seguridad en todo el país.



La presidenta de dicha comisión, Beatriz Paredes Rangel, hizo la propuesta de último momento, previo a finalizar los trabajos de las comisiones de Relaciones Exteriores y Defensa.

Expuso que muchos de los puntos de acuerdo que se abordaron en este periodo, tuvieron que ver con el tema y con recomendaciones a los gobernadores en los que se atacaba a quienes provienen de un partido específico.

La senadora priista aseguró que se tiene un problema estructural en materia de seguridad que afecta a todos los mandatarios, y a los distintos órdenes de gobierno por lo que propuso dialogar al respecto para encontrar soluciones conjuntas.

“Porque en realidad no estamos dialogando, sólo nos estamos denunciando, sólo nos estamos acusando, sólo nos estamos reclamando y el problema es extraordinariamente serio; y pienso que la sociedad, a la mejor esperaría que en alguno de los poderes hubiera alguna inflexión para que no todo fueran acusaciones”, expuso.

Indicó que, en este diálogo, se invitaría a la Conferencia Nacional de Gobernadores y a los funcionarios de las dependencias involucradas en el tema de la seguridad para revisar si la situación que se vive en el país tiene que ver con mayor presupuesto, equipamiento o de estrategia.

Fernando García, diputado del Partido del Trabajo, apoyó la propuesta y dijo que se tiene que ser responsable y no echarle la culpa a una sola situación porque la problemática es multifactorial. “Si está la situación ya podrida, o si hay todavía chance de rescatarla, pues vamos entrándole todos con responsabilidad y no echarle la culpa unos a otros, ni escupir al cielo porque nos va a seguir cayendo en la cara”, indicó. La propuesta fue aceptada por todos los diputados y senadores integrantes de la Segunda Comisión de la Comisión Permanente, en su última reunión de trabajo previo a iniciar el Periodo Ordinario de Sesiones de la 65 Legislatura.